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Ata nº 003/2022, objeto da 003ª Reunião Extraordinária do CMAS, 

realizada no dia 13/09/2022. 

 

Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e 

dois  minutos no modo online, conforme acordado por todos, deu-se início a 

Terceira  Reunião Extraordinária do CMAS 2022, com a presença dos 

Conselheiros: Misael dos Santos, Presidente do CMAS; Lívia Cardoso Lopes, 

Vice-Presidente do CMAS; Alessandra Gabriela Medeiros Guedes, Suplente, 

representante da Secretaria Saúde; Rosilene Alves da Silva como nova 

Conselheira Titular, representante da Secretaria de Cultura; Rosane Auxiliadora 

S. de Souza, Titular, representante da Instituição LBV de Maricá; Maria José 

Cavalcante, Titular, representante da Associação de Moradores – AMAC, 

Organização de Usuários; Luziana Toledo de Siqueira, Suplente, representante da 

Associação Pestalozzi de Maricá, Elaine Alves Teixeira, Titular  e Francisca das 

Chagas Oliveira de Souza, Suplente, representantes da Instituição NAIR. 

Justificaram as faltas as Conselheiras: Bruna Beatriz de Almeida e Camila 

Coutinho Soares. O Presidente verificou o quórum, e logo abriu a reunião 

informando para todos sobre a solicitação desta reunião extraordinária, que veio 

através do Ofício nº17/2022 de 28 de julho de autoria da Instituição Associação 

Pestalozzi de Maricá, onde a Presidenta da Instituição senhora Maria Aparecida 

Siqueira,  em reunião ordinária do mês de agosto nos trouxe informações referente 

ao mesmo, e explicou sobre a importância  do CMAS analisar e se possível 

aprovar o Plano de Trabalho que embasa o uso dos recursos da Emenda 

Parlamentar nº 202181000789/2021, destinada a Instituição supracitada. No 

Plano consta os dados cadastrais da entidade proponente, dados cadastrais da 

represente legal da proponente, missão, descrição de serviço, programas 

realizados na instituição, público alvo, objetivo geral, objetivo específicos 

metodologia, resultados esperados, plano de aplicação cronograma de atividades, 

cronograma de execução e justificativa. A senhora Maria Aparecida, explicou que 

este plano de trabalho contempla três oficinas, com especificidades dentro da sua 

modalidade. Os Oficineiros que serão os responsáveis pela metodologia e 

planejamento de suas atividades e contarão com materiais específicos para sua 

realização a mesma, acontecerá três vezes na semana no período de 8h às 12h e 

das 13h às 17h, com um profissional em cada dia, sendo oficina de artes, corpo e 

musicalização, respectivamente, com formação de quatros grupos por dia 

somando 12 grupos semanais, sendo organizado pela equipe Técnica da 

Instituição, que direcionará os atendidos a oficina que venha contribuir no plano 

terapêutico de cada um, de acordo com às necessidades apresentadas, e ainda 

apresentou a memória de cálculo deste plano de trabalho. A Senhora Maria 

Aparecida fez um desabafo ao pleno sobre a dificuldade atual que a Instituição 
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está passando com a falta de recursos, e que o município nada nos oferece de 

ajuda, falou da Instituição NAIR, do quanto também está passando por 

dificuldades financeiras. O Presidente também fez uma breve explanação das 

necessidades destes recursos e de quanto é importante a Instituição estar 

recebendo este recurso para execução dos serviços. A Conselheira Maria José 

pontuou junto a senhora Maria Aparecida quando ela falou do termo federação, 

que é a FENAPESTALOZZI de âmbito nacional, é composta e congregada pelas 

Associações Pestalozzi em todo o território nacional, Federações 

Estaduais/Distrital e entidades análogas. Após a discussão da análise do Plano de 

Trabalho o pleno aprovou por unanimidade e por questão que é uma instituição 

que faz um excelente trabalho a anos no município e por ser merecedora. A 

reunião foi encerrada as 15h10 min, e eu, Misael dos Santos, Presidente, junto 

com a Secretária Executiva do CMAS Juliana Maria Araujo Brum, lavro e encerro 

esta ata. 

  

   

Maricá 13 de setembro de 2022. 

 

 

 

________________________                              _______________________ 

  Juliana Maria Araujo Brum                                           Misael dos Santos 

       Secretária Executiva                                               Presidente do CMAS 
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